

PRESSEMITTEILUNG

IST WEIHNACHTEN RUM?

THEOLOGEN FÜHREN GEISTREICH IN DIE WELT DES HOCHPROZENTIGEN

Baiersbronn im Dezember 2025 | Am 27. Dezember 2025 lädt die Baiersbronn Touristik um 19:30 Uhr in den Kulturpark Glashütte Buhlbach im Baiersbronner Ortsteil Obertal zu einem außergewöhnlichen Abend ein. Ein Abend, der Spiritualität und feine Spirituosen auf einzigartige Weise miteinander vereint. Pfarrer Markus Fellmeth aus Mitteltal und Diakon Dominik Weiß aus Baiersbronn, beide leidenschaftliche Rum-Liebhaber, nehmen die Gäste mit auf eine spirituelle Reise in die Welt edler Tropfen – und stellen dabei die Frage: Ist Weihnachten „Rum“?

Nach dem großen Erfolg der Veranstaltung im vergangenen Jahr, fragen sich die beiden Geistlichen Markus Fellmeth und Dominik Weiß erneut, ob denn Weihnachten am 27. Dezember wirklich „Rum“ sei. Dabei verbinden sie bei ihrem Vortrag Genusserlebnisse und geistliche Impulse auf einzigartige Weise: Sie erläutern die Besonderheiten der Spirituosen, teilen ihre Begeisterung und setzen gleichzeitig geistliche Impulse, die sowohl zum Nachdenken als auch zum Genießen einladen. Selbstverständlich darf dabei eine Verkostung der edlen Brände nicht fehlen.

Als wahre Connaisseurs der hochprozentigen Kostbarkeiten, werden sie den Gästen fünf erlesene Rume mitbringen, die das Publikum auf eine gustatorische Reise nach Guatemala, Barbados, Jamaika und zu den Britischen und Amerikanischen Jungferninseln mitnehmen. Gemeinsam sollen die vielfältigen enthaltenen Aromen von zum Beispiel Vanille, Kokosnuss, Orange oder Toffee erschmeckt werden und sowohl Kenner als auch Einsteiger in Staunen versetzen. Für das leibliche Wohl – und damit die edlen Tropfen nicht zu sehr zu Kopfe steigen – werden dazu kleine Leckereien vom Hofmarkt Riegraf serviert.

Nach der offiziellen Verkostung der Spirituosen bleibt ausreichend Zeit für Gespräche, Fragen und den persönlichen Austausch in entspannter Atmosphäre.

Die Plätze für diesen besonderen Abend sind bereits ausgebucht. Interessierte können sich aber bei der Baiersbronn Touristik telefonisch unter +49 7442 8414-0 auf die Warteliste setzen lassen.

BILDMATERIAL

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Prutschke
Passendes Bildmaterial ist unter dem nachfolgenden Link abrufbar:
<https://baiersbronn.px.media/share/1765788816sa9pnjw3GUG03o>



ÜBER BAIERSBRONN IM SCHWARZWALD

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Ergänzt wird das Angebot durch die Baiersbronner Bike-Area mit Pumptrack, Skilltrack und Kids Loop.

Mehr unter: www.baiersbronn.de

PRESSEKONTAKT

Baiersbronn Touristik
Aline Müller
Tel.: 07442 / 84 14 11
Mail: aline.mueller@baiersbronn.de